

AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Adiós fideicomisos

por Mexico Informa | Oct 25, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

Le comenté que la llegada de los fideicomisos al Senado de la República que preside la morenista, Ana Lilia Rivera, no tendría vuelta de hoja y que sería, sin duda bola cantada.

Bueno, anoche los pronósticos se cumplieron sin sorpresas, los morenistas y sus aliados votaron a favor sin el menor problema.

Es la ley de la mayoría la que impera y lo saben los opositores, por eso los esfuerzos los extendieron a defender, en tribuna del pleno, a los trabajadores del Poder Judicial que se plantaron todo el día en las afueras de la Cámara Alta.

Esa reforma desde que llegó a la Cámara de Diputados que preside la priista, Marcela Guerra, estaba enrutada pasar sin el menor problema toda vez que Morena y sus aliados cuentan con los votos de la mitad más uno de los 500 diputados que integran la Cámara.

Basta recordar que fue una de las advertencias que traía el propio Presidente López Obrador por el pleito contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación que preside la ministra, Norma Piña por dos razones: primero, por haber negado la extensión de sus presidencia hasta el 2024, de Arturo Zaldívar Lelo de la Rea.

Y dos, porque le negaron el voto a su plan b, Yazmín Esquivel para ser la presidenta, su derrota fue por la exhibida de haber plagiado su tesis, con ello la votación de los once ministros se inclinó a la actual Norma Piña, del grupo contrario a López Obrador.

El Poder Judicial se ha convertido en un dolor de cabeza del Presidente, por eso su reacción, en una clara represalia, fue eliminar esos fideicomisos que consideran en Palacio Nacional son beneficios, en su mayoría para los ministros.

No es una cantidad menor, son más de 15 mil millones de pesos y una gran parte de ahí resguarda los ahorros de los más de 50 mil trabajadores del Poder Judicial, por eso las manifestaciones, porque les pega a ellos, a los empleados y no a los ministros.b

En consecuencia, los senadores de Morena de Eduardo Ramírez, lograron aprobar la minuta que llegó de sus pares de la Cámara de Diputados.

Los líderes de las bancadas del Senado del PRI, Manuel Añorve, del PAN, Julen Rementeria y del PRD, Miguel Angel Mancera refrendaron que sus legisladores apoyarán a todos esos trabajadores que hoy quedarán afectados por esta decisión del Presidente que salpicará el cierre de las guarderías.

Le cuento que los trabajadores y su líder del Sindicato del Poder Judicial se organizaron, luego de la visita que les hizo la Presidencial, Xóchitl Gálvez para buscar ingresar en una comisión para exponer a los senadores las formas que afectarían eliminar esos fideicomisos.

Bueno, finalmente el líder y los cuatro o cinco acompañantes simplemente se quedaron en la espera, porque la orden de la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera fue sencillamente que no pasaran, y punto.

				PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
				MEVICOINFORMA		25/10/2023	OPINIÓN
				WEXICUINFURIMAMX		25/10/2023	OT III II OT

La senadora panista, Kenia López sin titubeos les atizó, a los morenistas que no les basta quitarles el dinero a los trabajadores del Poder Judicial de esos fideicomiso, pues se quieren robar esos dineros de las pensiones para meterlo al cochinito de la candidata Claudia Sheinbaum.

URZUA DE AMLO AL EQUIPO DE XOCHITL

Ayer la senadora y presidencial, Xóchitl Gálvez anunció la llegada al Frente Amplio por México del ex secretario de Hacienda en la administración de López Obrador, Carlos Urzua.

Naturalmente que esa noticia cimbró Palacio Nacional, pues no hay que olvidar que Urzua es un personaje muy cercano al Presidente con quien al final del día le renunció por no estar de acuerdo con su forma de gobernar.

Urzua se integrará al equipo de trabajo de Xóchitl para el desarrollo del plan de gobierno del 2024, en la lucha por la Presidencia de México.

Carlos Urzua renunció al gobierno de López Obrador porque no estaba de acuerdo con la idea del Presidente, sobre todo en el manejo de las finanzas.

Xóchitl adelantó que Urzua ya le entregó un documento en materia económica muy interesante e importante. En consecuencia, podemos advertir que estará a cargo de armar el proyecto económico del país. Y si logrará el triunfo en el 2024 la senadora, estaríamos adelanto su nombramiento como secretario de Hacienda.

CINCO MUIERES DE NUEVE AL 2024

El INE de Guadalupe Taddei resolvió en l equidad de género, que los partidos políticos deberán registrar cinco mujeres y cuatro hombres para las nueve gubernaturas del 2024.

La decisión será de cada partido político de cómo ocupar esas nueve entidades.

Ahora con esa decisión de ordenamiento, vamos a ver si a Morena no la mete en problemas para las designaciones, pues es bola cantada que para la CDMX llevan a Omar Harfuch, Tabasco, Javier May, en Jalisco, Carlos Lomelí o Antonio Pérez, papá del Checo Pérez, Puebla, Alejandro Armenta y Yucatán, al Guacho Díaz. De entrada sobraría uno, la pregunta es cuál quitarían de esos que prácticamente son bola cantada. Mientras que quedarían para las mujeres, Chiapas, Morelos, Veracruz y Guanajuato.